

# Einige Themen in JUMA 3/2001

Ein Vater hatte die Idee: Ein Eisenbahnwaggon in Iserlohn wurde zu einem Jugendtreff umgebaut. Mädchen und Jungen packten bei der Aktion selbst mit an. Unser Reporter war dabei.



Foto: Bernd Hohlien

„Sag mal: brauchst du Familie?“ Das hat JUMA Jugendliche zwischen 13 und 18 gefragt. „Klar“, meint Nadim. Doch es gab auch ganz andere Antworten. Denn in nicht jedem Elternhaus ist die Welt in Ordnung.



Foto: Wolfgang Stössel

Während der eine bereits auf dem Weg ist, dreht sich der andere noch mal in seinem Bett um: Für den Weg in die Schule brauchen Jugendliche, die auf dem Land wohnen, meistens viel mehr Zeit als ihre Schulkameraden in der Stadt. Wir haben Jugendliche auf ihren unterschiedlichen Schulwegen begleitet.



Foto: Hacky Hagemeyer



Foto: Michael Godenhardt

„100 Jahre Filmgeschichte“ – daraus muss man einfach eine Revue machen. Die Theatergruppe der Martin-Niemöller-Gesamtschule hat den Versuch unter der Leitung einer professionellen Schauspielerin gewagt. JUMA hat sie dabei beobachtet.

## Berührungspunkte

Das neue JUMA-Internetprojekt des Jahres 2001: ab sofort unter [www.juma.de](http://www.juma.de)